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　　情報共有し支援にあたります。

※みかんとキンカンに実が付きました。大きくなったらおやつに使用します。

　　創作活動にも力を入れていきたいと思っています。作品作りに取り組む予定です。

　　コロナ対策は今後も継続して行っていきます。

外出支援はご利用者も大変楽しみにしてみえるようですね。安全な外出はもちろん、スタッフ側では

それぞれの方について、屋外での機能訓練の目的や効果を意識しながら支援に当って

いただきたいと思います。

可児市役所　介護保険課

※職員の半数近くがパートで職員間の話し合いが難しくなっています。連絡ノートを利用して

　　一緒に見つけたいと思っています。

ヒヤリハット・事故報告書・改善策を職員で共有し、現場に生かされていると思いますが、改善策を

実施しどうであったか？振り返りをしていただくと、今後に生かしていただけると思います。

ほほえみ居宅介護支援センター

５月より以前の活動に戻されるとのこと。事故等に気をつけて、楽しい活動を行ってください。

可児市北部地域包括支援センター

※利用者様の希望を確認しながら外出先を決めています。以前は市外にもよく出掛け又、それを

　　楽しみにされていましたが、今はそれを望まれる方があまり見えません。

　　開設１０年目になり、当時とは違うと感じます。職員も同様に年を重ね、できる事を利用者様と　　

ほほえみ居宅介護支援センター

ヒヤリハットに対して改善策の検討をしっかり行ってみえて、このような改善策の検討の積み上げが

大きな事故の防止につながるのだと思いました。

可児市役所　介護保険課

車椅子の利用者様が多い中でも外出支援を続けてださり利用者様の喜ばれている姿が目に浮かびます。
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コロナ禍で感染対策をしながら、ご利用者が意欲的に取り組めるアクティビティを工夫して

下さっています。

今後も感染対策に留意しながらお願いします。


